

Siegbert Wieser, Schriftführer des Bezirksfeuerwehrverbands Schwaben

Mit kameraschafftlichen Grüßen

Unter zahrliechen Persönlichkeiten des offentlichen Lebens richten der Hausherr, Herr Beigerngspräsident Ludwig Schmid, und Bezirksstagspräsident Dr. Georg Simnacher, Oberbürgermeister Dr. Menacher sowie der Voritzende des Landes-Feuerwehrverbands geschäftsführender Sprecher der Feuerwehren Bayerns, Waldemar Ehm, Grubwörte an die Grundungsmitglieder. Nach der Grundung der Stadt immer mehr und mehr aus den Aufgaben zurück, für die er nicht unmittelbar zuständig ist. Seit der Auflösung des Landesamtes für Brand- und Katastrophen-schutz müssen die Feuerwehren ihre Interessen selbst vertreten. Als Schwerpunkt setzt der Bezirkseuerwehrband auf die Ausbildung, Facharbeit, Information und Offentlicheitsarbeit sowie Jugendarbeit für die 48000 Aktiven und die 2500 Mitglieder der der Jugend in Schwaben.



Am 9. April 1994 wurde im Rokokosaal der Regierung von Schwaben in Augsburg der Bezirksfuerherband gegründet. Kreisbrandrat Siegfried Geiger ist erwartungsgemäß zum Vorstand des neu gegründeten Bezirksfuerherbandes gewählt worden. Stellvertreter im Vorstand sind in den nächsten 6 Jahren die Kreisbrandrätte der Landkreise Neu-Ulm und Obergünzburg, Walter Beste aus Weilheim und Karl Drexel aus Durrach. Schriftführer ist der Günzburger Kreisbrandrat Siegbert Wieser, Krumbach, und Schatzmeister der Kaufbeurer Stadt-

**Bezirksteuerwehrverband in Schwaben gegründet**

